

山家さん、今どこやってんの?>

* 大河原町・A様 *



気を付けてながら
誰で方をしていきます。



建て方監査



樋木、鉄筋、小屋裏から
建築の神様達が見守ってく
れます。



現地監査会社による検査、基
準を満たしているか確認して
います。



宮城県による標準検査、構
造工法に問題がないか、固
定箇所施工されているか確
認しています。

* 大河原町・I様 *



一年前の地盤で柱板
が飛んでしまいました。



柱を撤去し下地を入れ直し
構造用合板で補強しました。



明るく強くなりました!
地盤の被害もありませんでした(*^*)

あとがき：みなさん、こんにちは。先日の地盤は、飛ったんですね。結果市長を被ってましたしがな
かったのですが、高層のため地盤は最小限でした(*^*)ほ、みなさんは、スカッとしたか？
ところで、今日の雨半分、モルダバースにて開催予定の「ワークショップ」についてお伝えさせて
いただけました。ハンドメイドイベントで開けたところ、興味のあるビーズ作家さんとビーズのブロ
フを作りました♪参加者は、かからずすが病弱の仕上がりになりますよ♪
(3000円のところ、山家工務店が 1000円負担します！)よかったら、ぜひご参加くださいね♪

只今、会社案内のパンフレット制作中です (*^*)

もうお完成予定ですよお楽しみに～
♪♪♪♪♪

山家工務店では、会社案内のパンフレットがありませんでした。

これまで、完成見学会やモデルハウスを中心に山家工務店や山家さんのことをみなさ
んにお伝えできましたが、山家さんの家づくりに対する思いや、それがカタ手になった山
家工務店の家をもっと伝えることができるのではないかと思いつい、見学会の後に家でゆっくり見て
考えることができるパンフレットを作ることになりました。内容を検討し始めてから、時間
がかかりましたが、先日、山家工務店の家づくりに関するコンセプトも決まり、ようやく完成
に近づいてきました(*^*)パンフレットに掲載する写真のモデルになっていたいたお客様、ご協
力本当にありがとうございました☆

今月のニュースレターでは、プロのカメラマンさんに撮影していただいた時の様子をご紹介
します♪ホームページのページのイメージのカタチ(施工事例)に撮影した時の様子があります。ごち
らも見てくださいね！



山家さんも施設そぞろ
カメラの構えがっこいい～



ほんもののモデルさんみた
い自然な笑顔が最高!



とってもいい笑顔です♪



途中、打合せを抜きながら♪



こんな映像部で撮
影ってされている
んですね(*^*)



何かあればなんでも連り
ます♪～とおわかれ(*^*)



ブリックム～(*^*)

高属性のカメラで撮ると、
こんなに広い範囲を画面
に入れることができるん
ですね～

この撮影は、昨年の冬12月のことでした初めてのことで、山家さんもちょっと緊張??
ときどきワクワクしていましたね(笑)お客様の声は、パンフレット以外にも見学会の時にお
渡しする名札やホームページ等にも掲載させて戴いております。この後もお客様の声や施工
事例にみなさまのおうちをご紹介させていただけたらと思っておりました。応援していただ
けましたら嬉しいです。これからもどうぞよろしくお願ひいたします

山家工務店

ゆったり時間 * まつたり時間

6月もくく旅宿

2022. 6 あおだれ山



株式会社 山家工務店

代表取締役 山家英富

〒971-1221 福島県南相馬市大原町字町 2-3

TEL 024-52-6680

FAX 090-4889-3364

e-mail: yanbe@starcom.ne.jp

https://yanbekoumuten.com



こんにちは山家工務店 山家です。

3月16日 水曜日 23:36 福島県沖を震源とするM7.4 最大震度
6強のすぐ強い地震が起きました。皆さん大丈夫だったでしょうか？私は翌日の建前に備えて就寝してました。

ちょっと前に強い地震があり、収まつたかなと思ったら「タタタタ」という音とともに
「グラグラ、バキバキ」とすごい搖れが来ました。私は寝て居た間に床に革製が2
枚あり倒れないように床と前と同じく死守で押していました。ロックしていくなった食
器棚の底からは食器がおち、仕事部屋の棚は崩れて前の引戸もなかなか閉
かない程度でした。鍵をかけていた玄関ドアや豫備のサンサは空いており地震のすさま
じを感じました。家の周りを確認後、就寝をいきたいところでしたがなかなか寝付けませ
んででした。

翌日は早朝から電話があり被災にあわれたお客様のところに顔出ししました。何せ
この日は建前です。建て方をしながら電話対応や抜けられタグミングでお客様のと
ころへ行ったしましたが、何とか無事に建前を終えることができました。1年前問合
せをされたがかった耐震ロッドの件は件もなくニュースレター見ていただいているな
と嬉しいしました。(笑) v

地震のあと、早速走がれていますよ～う、飛び込みの営業が始まりました。瓦
やさんは混んでいるので残念ながらすぐには修理できません。早く直されたい方は
気を付けてください。見てもらいたいところがある、相談があるなどという方は連
絡をお願いします。(笑) v

ニュースレターが届いているところには桜が見頃でしょうか。今月も大勢で酒宴と
はいきませんが、コロナに気を付けながら楽しめましょう。今月も体調に気をつけて頑
張っていきましょう！



<富吉さんの努力のカタチ(資格編)>

山家工務店の粗点コラム

若いころから人一倍仕事をし、努力を続けていた富吉さん。若いころは、
技術を極めるために、がむしゃらに働きました。出稼ぎを行っていた時に
は、現場の休みに宮大工さんの現場を見に行くほど、宮大工に憧れ、宮大
工の技術を書籍で勉強するほどでした。

そんな富吉さんが大工を育てる立場になっ
たとき、自分の腕には自信があったものの、そ
れが実際にはどのくらいなのか、教えるための
技術を確かめるため、そしてさらなる技術の向
上を目指して、仕事の合間に勉強して職業訓練
指導員の免許を取得しました。富吉さん 34 歳
(昭和 4 年 4 月) のことでした。この免許は、建築大工の部門で職業訓
練校の先生になれる免許です。この資格で、名実ともに先生になれるよう
になったので、その時からお弟子さんを育てるようになったそうです。昔
は中学校を卒業したお弟子さんが、住み込みで磨いて技術を学ぶのが一般的
でした。見習い期間は通常 5 年。それ以降は、大工と名乗っていいとい
うルールがあつたそうです。若いうちから親元を離れての修業は大変そう
ですね。・・・次第に住み込みという働き方はなくなり、最後のお弟子さん
が卒業したのが、昭和 50 年。山家さんは小4の頃でした。「そういえば、
小5から自分の部屋をもってきて、嬉しかったんだよね。」その後の部屋を
改造したな」という山家さん。これは子供らしい気持ですね♪

その後は、お弟子さんも通いになって、職業訓練校を卒業してから、弟
子に入るようになつたそうです。今、山家工務店を支えてくれている職人
さんもその頃に入ってきたそうです。今よりもずっと厳しかった富吉さ
んに長年育てられた職人さん達。今まで
腕も一流ですね！ここまでくるまでの根
性も凄いなあと思います。職人さん達の
おかげで、今の山家工務店があるんだな
あとも感じました。

続きは次号へ

* 山家工務店からのお知らせ * これをつくります！→

■4月 24 日(日)に、モデルハウスにてビーズのブローチをつくるワーク
ショップの開催を予定しています。参加してみたい方は、4月 12 日までに
ご連絡くださいね。参加費用は 2000 円になります。詳しいお問合せください！